

*Kristel im Dezember 2024*

*Liebe Kameradinnen und Kameraden  
Liebe Vorstandsmitglieder*

*Ein ereignisreiches Jahr geht langsam zu Ende. Viele besondere Ereignisse haben das Jahr geprägt und zu etwas besonderem gemacht.*

*Sei es die Fußball-Europameisterschaft oder auch die vielen örtlichen Einsätze, die Eure Einsatzbereitschaft gefordert hat.*

*Die Welt ist in Aufruhr und Wandel, besorgniserregende Mitteilungen reißen sich aneinander und Frieden scheint kaum in Sichtweite. Positive Nachrichten verlieren sich in der Flut von Unruhen und Sorgen.*

*Weihnachten bietet uns alle Jahre wieder die Möglichkeit inne zu halten und uns kurz Zeit zu nehmen, das Jahr Revue passieren zu lassen und das Erlebte noch einmal mit Distanz zu betrachten. Schwere Ereignisse und Unruhen bleiben leichter in der Erinnerung haften als ein positiver Moment, eine schöne Begegnung, ein gutes Gespräch oder ein offenes Lächeln im Pörrübergehen, das viel zu schnell aus unserem Blick entschwindet und in der Erinnerung verblasst.*

*Trotz all der Unruhen und wilden Treibens, die positiven Dinge nicht aus den Augen zu verlieren, ist eine Herausforderung, die es sich lohnt anzunehmen. Wir, das DRK Kristel, blicken auf ein aufregendes Jahr zurück. Mit viel Dankbarkeit blicken wir auf berührende Momente, nachhallende Begegnungen und Menschen, die das Jahr zu einem Besonderen gemacht haben. Wir sind dankbar für neue Begegnungen und das die bestehenden Verbindungen erhalten geblieben sind. Ich blicke mit viel Dankbarkeit und tiefer Wertschätzung auf ein Team, das in guten Momenten großartig und in turbulenten Zeiten überragend war.*

*Wilhelm von Humboldt sagte, „Im Grunde sind es doch die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben.“*

*Ich wünsche Euch allen, dass Sie gute Menschen an Ihrer Seite haben, mit denen man auch ein "Ruckeln" und ein "Zuckeln" gemeinsam meistern kann, die Ihnen ein Lächeln ins Gesicht zaubern, die Ihnen Ruhe geben in Zeiten der Sorgen und schöne Momente bewusst erlebbar machen.*

*Euch und all den Menschen, die Ihr im Herzen tragt, wünsche ich eine fröhliche Weihnachtszeit und alles Gute, Gesundheit und viele positive, kleine Lichtblicke im neuen Jahr 2025.*

*Markus Schullenberg  
Vorsitzender*



**Deutsches  
Rotes  
Kreuz**